

Date: 18 May 2023

التاريخ: 18 مايو 2023

Mr. Hamed Ahmad Ali,
Executive Chief Officer,
Dubai Financial Market
Dubai - United Arab Emirates

السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي،
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Notification from Oman Insurance
Company P.S.C ('Sukoon')

الموضوع: إفصاح من شركة عُمان للتأمين ش.م.ع ("سكون")

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

With reference to the disclosure made by Sukoon on 16 May 2023, this is notify you that Oman Insurance Company P.S.C has become the key shareholder of Arabian Scandinavian Insurance Company (P.S.C) – Takaful – Ascana Insurance (ASCANA). Sukoon holds now 93.0432% of the share capital of ASCANA. In addition, Sukoon confirms its intent to submit an offer to acquire the shares of the remaining shareholders of ASCANA as soon as it receives the regulatory approvals.

بالإشارة إلى الإفصاح الذي قامت به شركة سكون بتاريخ 16 مايو 2023، نقدم لكم هذا الكتاب لاشعاركم بأن شركة عُمان للتأمين ش.م.ع. أصبحت المساهم الرئيسي في الشركة العربية الإسكندنافية للتأمين (ش.م.ع) – تكافل – أسكانا للتأمين ("شركة أسكانا") بعد تنفيذ الصفقة وصول نسبة مساهمتها إلى 93.0432% من رأس مال شركة أسكانا، كما تؤكد شركة سكون على نيتها تقديم عرض استحواذ لباقي مساهمي شركة أسكانا وذلك فور حصولها على الموافقات التنظيمية اللازمة.

Kind regards,

مع فائق الاحترام والتقدير،،،



Jean Louis Christian M Laurent Josi,
Chief Executive Officer
Oman Insurance Company P.S.C

جان لويس كريستيان م لوران جوزي
الرئيس التنفيذي
شركة عمان للتأمين ش.م.ع

Cc:

Mrs. Maryam Butti Al Suwaidi
Deputy CEO, Licensing, Supervision, Enforcement
Affairs
Securities and Commodities Authority
Abu Dhabi - UAE

نسخة منه إلى:
السيدة/ مريم بطي السويدي
نائب الرئيس التنفيذي لشؤون الترخيص والرقابة والتنفيذ
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبو ظبي - الإمارات العربية المتحدة